
 

 
 

Anfrage  

der Grünen - ALG 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Jänner 2019 

von 

KO GR Karl Dreisiebner 

 

Betreff: Stand der Bearbeitung meiner Anfrage aus der Gemeinderatssitzung am 

18. 10. 2019 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

laut der Geschäftsordnung für den Grazer Gemeinderat sind Anfragen bekanntlich bis 

spätestens zur dritten folgenden Gemeinderatssitzung zu beantworten. Da diese dritte 

Sitzung heute stattfindet, eine Antwort jedoch aussteht, ersuche ich um Auskunft, bis wann 

ich mit einer Beantwortung rechnen darf.  

 

Anzumerken sei außerdem, dass hinsichtlich der ausstehenden Anfragebeantwortung zur 

Auslastung, zu den Kosten, etc. für den Service "Heimwegtelefon" zwar selektive 

Informationen, die als Antwortfragmente gelten könnten, bereits vor Wochen in einzelnen 

Medien veröffentlicht wurden, ich selbst aber keine geschäftsordnungskonforme Antwort 

erhielt. 

 

In diesem Sinne richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende  

 

Anfrage 

 

1. Warum wurde meine Anfrage bis zum heutigen Tag nicht beantwortet, obwohl die 

Antwort dem zuständigen Stadtsenatsbüro Vizebürgermeister Mag. Mario Eustacchio 



 

offensichtlich bereits vorliegt bzw. Teile der Beantwortung für Medienarbeit 

verwendet wurden? 

 

 

2. Bis wann kann ich mit einer umfassenden Antwort auf meine Anfrage, die ich in der 

Oktober-Gemeinderatssitzung des vergangenen Jahres ordnungsgemäß eingebracht 

habe, rechnen? 

 

 


